



岩中だより

笠間市立岩間中学校 学校だより

合言葉：私たちの最上位目標は生徒の幸せ

2024.4.18（木）第2号

この仲間とともに、素晴らしい一年を過ごそう



各学級で、学級づくりが順調に進んでいます。最上級生である3年生は、中学校生活最後の1年になりました。6月に行われる修学旅行や最後の総体、体育祭、合唱祭などでは、仲間とともに培ってきた友情・固い絆を力に、最高の思い出をつくってほしいと願っています。また、3年生は、来春、新しいステージに立ちます。何事も、自分一人で取り組むよりも、友人やライバルと「切磋琢磨」し合うことがより良い結果に繋がります。一人一人が「なりたい自分」になるための進路目標の実現に向け、仲間とともに認め合い、高め合ってもらいたいと思います。



2年生の学年目標は「たくさんの人に愛され、応援される学年」。素敵です。昨年度に入学し、1年間かけて先生方や先輩方から多くのことを学び、上手に2年生になりました。後輩ができることを楽しみにしていた2年生は、入学式準備で1年生教室の飾りつけをしたり、式後の会場の片づけをしたり、進んで活動することができました。今後も、先輩として、下級生に学習スタイルや生活規律、部活動の姿などについて、手本を示してほしいと思います。



もっとよい岩間中に 校舎内には、生徒の「岩間中をもっとよくしたい」という思いがあふれていて、感心しています。生徒会の皆さんは、歌手のAdoさんの曲「新時代」を感じさせる、写真左「進時代」を、本年度のキャッチフレーズとして提案していました。社会の変化が目まぐるしいこの時代では、社会の変化に柔軟に対応していく力が求められています。生徒会の皆さんの提案は、岩中生の生きる力を高めていくことでしょう。次に、写真右ですが、「いじめをしない、させない、許さない」ことを発信している標語です。校内に掲示されているこれらの標語や人権にかかるポスターなどに触れることで、子どもたちが、お互いの個性・人権を尊重したり、多様性を認め合ったりしながら生活していただきたいと思います。

4/15（月） 1年生が交通安全教室で学びました



初夏の陽気になったこの日、1年生が笠間警察署の方から、安全な自転車の乗り方を学びました。「一人で走行する（並走しない）」や「ヘルメットを被る」、「基本は車道を走行する、歩道を走行するときは、歩行者優先」など、様々なルールを教えてくださいました。

朝は一人で登校することが多いため、「一人で走行する」のですが、1年生に限らず、帰りは友達といるのが楽しくて、つい並走をしてしまいがちです。つい先日、地域の方に並走についてお叱りを受けたところです。「たった一つしかない命を大切にすること」と子どもたちには、自転車の乗り方について、繰り返し指導をしていきます。

4/17（水） 新入生歓迎会が行われました



4月10日に入学して、少しずつ中学校生活にも慣れてきた1年生。さらなる歓迎の意を込めて、新入生歓迎会が行われました。部活紹介や岩中クイズ、有志による「学園天国」ダンスという内容でしたが、2・3年生のユニフォーム姿や熱い語りや演技発表などを、1年生は、尊敬と懐れのまなざしで見つめました。

1年生を優しく温かく迎えている2・3年生の熱量や勢いは、とても素晴らしいものでした。1年生の部活見学が始まっていますが、これから1年生は、2・3年生の先輩方との関わりが活発になっていきます。岩中の2・3年生は、手本になる皆さんばかりなので、1年生が安心して学校生活を送ることができるよう、手本を示してほしいと思います。

4/20（土） 御来校をお待ちしております

4月20日に、今年度初めての学年懇談会等が行われます。保護者の皆様の意見交換の機会にするとともに、先生方の人柄を感じたり、子どもたちに対する熱い思いに触れたりする機会にいただけたらありがたいです。次に、日程をお示します。

【1 学年懇談会】 13:30～14:20

○ 1学年懇談会 美術室 ○ 2学年懇談会 図書室 ○ 3学年懇談会 体育館

【2 学年委員会・実行委員会】 14:30～15:30

○ 1学年委員会 1年1組教室 ○ 2学年委員会 2年1組教室
○ 3学年委員会 3年1組教室 ○ 広報委員会 家庭科室
○ 校外指導委員会 体育館

○ 参加者は、各委員（学年委員、実行委員）の皆様です。

【3 第1回PTA運営委員会】 15:40～16:30

○ 図書室

○ 参加者は、本部役員、学年委員会・実行委員会から選出された委員長・副委員長、学年委員長・副委員長の皆さまです。